

Comunicado del Viernes 20 de Octubre de 2023

Buenas tardes, familias y personal de Sulphur Springs, esta es la Dra. Catherine Kawaguchi, su superintendente con el comunicado del viernes, 20 de octubre de 2023.

BECOME A VOLUNTEER - MAKE A DIFFERENCE



CONVIÉRTE EN UN VOLUNTARIO – MARCA LA DIFERENCIA

Deseo extender un sincero agradecimiento a todos nuestros padres y familias que son voluntarios y que continúan marcando una gran diferencia en nuestras escuelas.

Envío un agradecimiento especial a nuestras PTAs en las 9 escuelas. Ellas continúan asociándose con sus escuelas para garantizar que nuestros estudiantes tengan acceso a actividades y eventos maravillosos.

Tengan en cuenta que nuestras PTAs siempre están necesitadas de su apoyo. Si desean formar parte de las grandes cosas que suceden en la escuela de sus niños, comuníquense con ellos, aún si solo pueden apoyar por tan solo una hora- en verdad hace la diferencia.

Se les recuerda que el verdadero valor del ser un voluntario en la escuela de sus niños es que tienen acceso a sus niños y a la comunidad escolar. Es una oportunidad para construir amistades y compañerismo.



¡Gracias por ayudar a nuestros estudiantes crecer!



IMPORTANTE Fondos Adicionales para Nuestros Estudiantes

(Estudiantes Que Asisten a las Escuelas Comunitarias de: Golden Oak, Fair Oaks Ranch, Mitchell, Pinetree, Sulphur Springs)

Aunque actualmente todos los estudiantes desayunan y almuerzan gratuitamente en el estado de California, los fondos adicionales para nuestras escuelas están vinculados a las solicitudes de comidas gratuitas o a precio reducido. Estos fondos adicionales apoyan programas académicos y de intervención, programas de apoyo socioemocional y el desarrollo profesional docente.

Les agradeceríamos enormemente que se tomaran un instante para completar la solicitud de almuerzo en este [enlace](#) si aún no la han completado. Sólo se necesita una solicitud por familia. Para su conveniencia, también tenemos solicitudes físicas en las oficinas de sus escuelas.

Consulten la información a continuación sobre los apoyos que se brindan a nuestras escuelas con estos fondos.

MUCHO MÁS QUE COMIDAS

Aunque las comidas serán gratuitas para todos los estudiantes durante el ciclo escolar 2023-2024, la escasa participación de familias elegibles dentro del Distrito Escolar de Sulphur Springs Union que tramitaron solicitudes para recibir comidas gratuitamente, ponen en riesgo a nuestras escuelas de perder el 20% de fondos vitales del Subsidio Suplementario. Muchos no saben que este programa gratuito proporciona mucho más que solo comidas para los estudiantes. La información que se comparte aquí resalta las áreas que son mejoradas por esos fondos del programa gratuito. Las reducciones de programas se pueden evitar fácilmente si las familias tramitan una solicitud, independientemente de su estado económico. Las solicitudes se pueden encontrar en: <https://www.sssd.k12.ca.us/MoreThanMeals>





TRANSPORTACIÓN
El programa Mucho Más Que Comidas proporciona a las familias descuentos para los pases de autobús.





SERVICIOS MENTALES Y DE SALUD
El programa Mucho Más Que Comidas del Subsidio Suplementario ayuda a proporcionar fondos para consejeros, psicólogos, enfermeras registradas y enfermeras vocacionales con licencia para nuestros planteles escolares. La salud social, emocional y mental de los estudiantes jamás había sido tan importante a como lo es hoy en día. No podemos correr el riesgo que haya reducciones a estos programas.



TAMAÑOS DE CLASES Y CURRÍCULO
Un 20% de reducción en fondos suplementarios tendrá un impacto directo en el tamaño de las clases y las proporciones de estudiantes a maestros. El Subsidio Suplementario ayuda a proporcionar fondos para los programas académicos de verano, al igual que tener un impacto directo en áreas esenciales como el currículo y la capacidad para contratar a asistentes educativos.



EDUCACIÓN FÍSICA
El Subsidio Suplementario Mucho Más Que Comidas proporciona fondos que le permiten al distrito escolar implementar un programa robusto de educación física para escuelas primarias.

EDUCACIÓN PARA PADRES Y PERSONAL
El programa Mucho Más Que Comidas ayuda a proporcionar fondos para oportunidades de desarrollo profesional para el personal, y le permite al distrito escolar ofrecer clases de educación para padres y programas de alfabetismo para la familia.



TECNOLOGÍA
El programa Mucho Más Que Comidas proporciona a los estudiantes acceso a tecnología confiable como por ejemplo iPads y Chromebooks.



Tengan en cuenta que los estudiantes que asisten a las escuelas comunitarias de Canyon Springs, Leona Cox, Valley View y Mint Canyon no completan el proceso de solicitud de almuerzo. A estas familias se les pide que completen su información en el Portal para Padres de Aeries.



**Celebrando a Nuestras Familias
Colecta de Alimentos para las Fiestas**



Deseo informarles que vamos a realizar nuestra colecta anual de alimentos para las fiestas para nuestras familias necesitadas. Estoy muy emocionada de que podamos tener esta oportunidad de poder hacer algo para ayudar a nuestras familias.

Si desean apoyar la colecta de alimentos para las fiestas de nuestro distrito escolar para familias necesitadas, estamos pidiendo la donación de ciertos alimentos, consultarlos a continuación.



Si pueden contribuir, pedimos a las familias que dejen los alimentos en las escuelas de sus niños. Cuando lleguen a la escuela, verán un carrito de donaciones amarillo colocado al frente de la escuela.

La campaña comienza este **lunes 23 de octubre y corre hasta el 8 de noviembre**, entre las **8:30am y las 3:30pm**.

En verdad les agradecemos mucho las donaciones de alimentos. También aceptamos tarjetas de regalo de cualquier monto del restaurante Denny's para ayudar a las familias que no puedan cocinar la comida para sus familias. Si pueden donar una tarjeta de regalo de Denny's, entreguen la tarjeta de regalo a la jefa de oficina de sus escuelas y/o a las oficinas del distrito escolar, y las tarjetas de regalo se entregarán a las familias necesitadas.



Se les recuerda a nuestras familias que nuestro distrito escolar no permite que los estudiantes usen disfraces de Halloween en la escuela. Los directores de sus niños les enviarán información sobre lo que harán sus escuelas para apoyar el espíritu escolar. Es muy importante que todos los niños puedan participar en todas las actividades escolares y no sean excluidos. Gracias nuevamente por su apoyo.

Deseándoles a ustedes y a sus familias un maravilloso fin de semana. Gracias.

